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Herr Schweers bringt die Mitteilungsvorlage ein und gibt Erläuterungen. 
 
Herr Schöder fragt nach der Ist-Versorgungsquote. Er weist auf die deutlichen Unterschiede in 
den einzelnen Sozialräumen hin. 
Herr Schöder fragt, ob Neueröffnung von Einrichtungen zusätzliche Standorte oder Verlagerung 
von Einrichtungen bedeutet. 
 
Frau Stooß betont, dass die Soll-Versorgung auch gleichzeitig die Ist-Quote ist. 
 
Herr Kankarowitsch bittet um Erläuterung der Methodik der Berechnung. 
 
Frau Keilholz weist darauf hin, dass der OBM laut Presseartikel enorme Einsparungen im bere-
ich der Kindertagesstätten beabsichtigt. 
 
Herr Jakobs erklärt, dass beider künftigen Finanzierung keine Einsparung im Erziehungsbereich 
erfolgt, aber im betriebswirtschaftlichen Bereich. 
Mit der Kita-Richtlinie sind auch die Anforderungen der Kommunalaufsicht erfüllt. 
Der Kita-Bedarfsplan muss überarbeitet werden, da der Bedarf an Kita-Plätzen steigt. Die Über-
arbeitung erfolgt derzeit und wird dann dem Jugendhilfeausschuss vorgelegt. 
 
Frau Knoblich macht deutlich, dass die Handlungsempfehlungen gemeinsam mit der Richtlinie 
im Jugendhilfeausschuss diskutiert werden sollten. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


